

# *Le double cubain essuie sa deuxième défaite en volley de plage olympique*

---



Tokyo, 28 juillet (RHC) Les Cubaines Lidianny Echevarria et Leila Martinez ont essuyé aujourd'hui leur deuxième défaite dans le volleyball de plage correspondant aux Jeux olympiques de Tokyo 2020.

Les Caribéennes cèdent en deux sets (16-21 et 11-21) devant les Russes Nadezda Makroguzova et Svetlana Kholomina, ce qui leur permet de faire leurs adieux.

Bien qu'il leur reste encore à tenir une rencontre contre les Italiennes Marta Menegatti et Viktoria Orsi Toth, prévue pour vendredi, il est presque impossible qu'elles avancent à la prochaine étape, car pour ce faire elles ne doivent pas seulement battre les Européennes, mais le faire en deux parties seulement.

En revanche, les Russes ont déjà assuré leur quota des huitièmes des finales, car c'était leur deuxième victoire à la compétition, dans les deux cas 2-0.

Source Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**